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ОРГАН АНГАРСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

СЕГОДНЯ НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ Ж И ЛЬЯ

Р А С Т У Т  Д О М А
Львиная доля жилья и соц

культбыта в Ангарске дела
ется руками рабочих СМУ-1 
Они делают все возможное и 
невозможное, чтобы оправ
дать надежды горожан на 
своевременное получение но
вой современной квартиры. 
За первое полугодие план пю 
генеральному подряду вь>- 
полнен СМУ-1 на 100,4%, а 
г^лан по собственному строи
тельству на 1 0 1 ,2 % .

Не лишне сказать, что эти 
цифры могли быть и лучше, 
если бы высшие субподряд
чики более четко выполняли 
свои обязательства. МСУ-42 
выполнило план на 79,7 про
цента, а МСУ-76 на 92,1 про
цента.

Но это все голая цифирь. А 
что конкретно дали строите
ли СМУ-1 городу?

По заказу электролизного 
химического комбината СМУ-1 
ввело в строй 9290 квадрат
ны^ метров жилья. Это два 
блока дома № 1 в 192-м квар
тале и корпус 5а в новом 
33-м микрорайоне.

Несколько меньше общая 
площадь жилья по заказу А н 
гарского управления строи
тельства —  6008 квадратных 
метров, что являют собой

блоки Б, В, Г дома № 15 в 
7-м микрорайоне.

В числе действующих те
перь и дом № 1 84-го квар
тала, построенный для ра
бочих «Ангарскнефтеоргсин- 
теза». Это 2997 квадратных 
метров жилья.

Не обижен и такой мощный 
заказчик, как - горисполком. 
Для города построено более 
2 1  тысячи квадратных метров 
площади. Это пять блоков 
дома № 46 в 10-м микрорай
оне (к слову сказать, теперь 
на этом многокорпусном бло
ке осталось ввести блок № 6 
—  ателье мужской одежды) 
Далее дом № 11 в 95-м квар
тале —  введены пять блоков. 
Осталось достроить 3 блока- 
вставки и жилой блок. Работа 
трудоемкая, требующая очень 
много сил. К примеру ска
зать, бригада каменщиков А. 
Голобородова, одна из луч
ших на стройке, на один 
блок-вставку тратит 2,5 меся
ца, а стоит эта работа всего 
36 тысяч. Дом дому роэнь.

Сдали полностью дом № 12 
в 95-м квартале.

Всего за полугодие СМУ-1 
при плане 37397 квадратных 
метров жилья ввело 39898 кв. 
метров.

Основная работа ждет стро
ителей во втором полугодии, 
ведь им осталось ввести еще 
почти 60 тысяч кв. метров. 
Огромная цифра. Где же раз
вернутся основные бои за 
ж:«лье энгарчан?

Во втором полугодии боль
шую прибавку к своему ж и
лому фонду получит 6 а мик
рорайон. Планируется сдать

КАКИМ БЫТЬ АППАРАТУ?
Вопрос о формировании 

структуры и штатов аппарата 
горкома КПСС остро встает 
на повестку дня. На городс
кой партийной конференции 
была создана специальная 
рабочая группа, в которую 
вошли члены горкома партии

Время вносит свои поправ
ки, . и сегодня речь идет уже 
о структуре в целом город
ской парторганизации.

Первые шаги по сокраще
нию штата arm ар эта партко
ма, освобожденных секрета
рей на местах предпринял 
партком объединения « Ан
гарски ефтеоргсингте з». Со 
своими предложениями обра
тились в горком партии элек- 
тролизники. Речь о необхо
димых изменениях в струк
туре шла и в парткоме стро
ителей.

Недавно состоялось заседа

ние рабочей группы. На нем 
были заслушаны различные 
предложения по изменению 
структуры партийной органи
зации города, варианты аппа
рата горкома и секретаря 
парткома управления народ
ного образования М. Р. Бар- 
сукювой, —  последний * был 
опубликован в свое время в 
дискуссионной странице на
шей газеты.

При обсуждении было об
ращено внимание на то, в 
частности, что надо разоб
раться со статусом «первич
ная парторганизация», в 
связи с разделением функций 
по новому Уставу КПСС. То 
ли это цеховая, то  ли завод
ская, то ли объединения. Это 
особенно касается крупных 
организаций.

Не раз была подчеркнута

небходимость того, чтобы 
активнее были задействованы 
в работу все члены горкома,
—  надо продумать, как до
биться практических резуль
татов. Предложения на этот 
счет также прозвучали.

В связи с решением о ре
организации, принятым парт
комом объединения «А н - 
гарскнефтеоргсинтез», выска
зывались опасения, чтобы со
кращение аппаратных работ
ников не стало самоцелью, не 
превратилось в кампанию, 
что часто случается. Прежде 
всего надо определить функ
ции, задачи, а потом уже ко
личество работников.

Нельзя допускать, чтобы 
вместо укрепления первичных 
организаций произошел их 
развал. Об этом говорили 
многие члены рабочей груп
пы, особенно это подчеркнул 
первый секретарь горкома 
партии С. Г. Левченко.

Г. ГОЛЬТЯПИНА.

Токарь Константин Нефедь- 
ав пришел в объединение 
«Ангарскнефтворгсинтез» де
вять лет назад. Все эти годы 
он работает в ремонтно-ме
ханическом цехе завода бы
товой химии. Трудолюбив, 
природная смекалка —  от-* 
лкчительные черты характера 
Константина. Поэтому законо
мерен итог работы токаря 
Нефедьева —  ему присвоено 
звание «Лучший по профес
сии».

На снимав: К. И. Нефедь- 
ев.

Ф ото А. МАКЕКО.

дом № 40 —  блок В, дом № 
41 —  блоки В, Г и Д, дом 
№ 42 —  блок А, 110 квартир 
в доме № 43.

Не сомневаюсь, что в 7-м 
микрорайоне строители СМУ-1 
приложат все силы, чтобы 
ввести четыре блока дома 
№ 14. Ведь это собственное 
строительство СМУ-1, и жить 
там будут семьи рабочих 
этого управления. Строители- 
кооператоры, спешите в 
СМУ-1, там вам будет за что 
работать!

Вторым полугодием идет 
сдача 4-х корпусов в 6 -м доме 
33-го микрорайона и сдача 
блока В дома № 3 этого же 
микрорайона.

Кроме того, должны бьггь 
сданы дом № 13 18-го мик
рорайона, остаток дома № 1 1  
95-то квартала плюс видео
салон, блок № 6 дома 46 
1 0 -го микрорайона и три бло
ка дома № 1 95-го квартала.

И это только жилье. Как 
видите, работа предстоит ог
ромная, под стать огромности 
нашей жилищной проблемы. 
Но это еще не все заботы 
рабочих СМУ-1. Им предсто
ит закончить магазин в доме1 
№ 19 и школу на 1200 мест* 
в 6 а микрорайоне, сдать два1 
ЖЭКа в 17-м микрорайоне,' 
закончить работы на трех' 
больших теплотрассах, чтобы 
вновь введенные дома не ос
тались без тепла..

П. РУБАХИН.

И дут встречи
Несмотря на то, что многие 

из нас следили за ходом как* 
Российского съезда КПСС, 
так н X X V III, все же есть же-' 
лание у людей послушать ан
гарских делегатов «живьем», 
задать такие вопросы, кото
рые в прессе, возможно, за
малчивались.

В трудовых кюллектизах 
проходят встречи с делегата
ми. У первого секретаря гор
кома партии С. Г. Левченко 
состоялись встречи на ТЭЦ-10, 
швейной фабрике, в РСУ 
ЖКУ, в двух • коллективах 
электролизного химического 
комбината.

Не раз побывал в коллек
тивах объединения генеоаль- 
ный директор ПО АН О С Ф С. 
Середюк. С военнослужащи
ми встречался председатель 
горсовета А. Т. Шевцов, он 
был также на мясокомбинате.

А. КЛЕНОВА.

ФОНД МИЛОСЕРДИЯ
На очередиом заседании го

родского отделения Фонда ми
лосердия рассмотрено заявление 
Китойского поссовета с просьбой 
оказать материальную помощь1 
еще 1 2  погорельцам, жителям! 
поселка Китой, пострадавшим от 
урагана 16 мая нынешнего года. 
Просьба удовлетворена.

Кроме того, Фонд милосердия 
оказал материальную помощь 
двум кооперативам —  «А гр о » и 
«Фауна», располагавшимся на 
территории поселка и также по
несшим большой ущерб от при
родной стихии.

Выделена материальная по
мощь в сумме 700 рублей оди
ноким престарелым на лечение 
и ремонт квартиры.

Наш корр.

СВЕРДЛОВСК. Передано в 
эксплуатацию (месторождение 
медной "руды высокого каче
ства, открытое специалистами 
объединения «Уралпеология». 
Запасы, которых должно хва
тить на многие годы, обна
ружены на месте давно вы- 
работаниого рудника. Послед
ние данные о формировании 
месторождений натолкну и ге
ологов на мысль заново и г ' -  
чить этот район. И вскоре они 
нашли руду, залегавшую бук
вально под ногами. Добывать 
ее будут открытым способом

ВЛАДИКАВКАЗ. По новым 
адресам получили корреспон
денцию труженики Северо- 
Осети некого колос оза «Кав
каз». В добротных домах 
усадебного типа здесь спра
вили новоселья тридцать се
мей механизаторов, полево
дов, животноводов, мелиора
торов, садоводов. Архитекто
ры автономной республики по 
заявкам тружеников полей и 
ферм разработали несколько 
вариантов одноквартирных до
мов. В них удачно сочетают
ся современный дизайн и ме
стные национальные тради
ции В коттеджах все удобст
ва, их планировка учитывает 
все особенности кавказского 
климата.

по стране

ЛЬВОВ. Сразу после работы 
могут Теперь принять различ
ные лечебные процепупы 
труженики агрофирмы «Про- 
весинь». Здесь сдан в эксплу
атацию новый оздоровитег.ь. 
ный комплекс с физиотера
певтическим отделением, во
долечебницей, кабинетами 
мануальной терапии, иридоди
агностики, стоматологии. Обо
рудована комната для психо
эмоциональной * разгрузки. 
Комплекс построен на от
числения о? заработанной 
овощеводами прибыли.

К АУНАС (Литоеская ССР). 
Ноаой специальности будут 
обучаться юноши и девушки, 
решившие стать земледель
цами. В Каунасской сельскохо
зяйственной школе-техникуме 
начались вступительные экза
мены ' на отделении техноло
гов сельского хозяйства За 
два с половиной года моло
дые люда приобретут знания, 
необходимые фермерам-про- 
фессионалам. Наэяду с ос
новами агрохимии, зоотехни
ки, ветеринарии научатся во
дить тракторы, азтомобили, 
ремонтировать сельхозтехни
ку, в программе также —  
курс садоводства, овощевод
ства, пчеловодства Практику 
учащиеся пройдут в спеииа- 
лизкэсванных хозяйствах рес
публики.

БРЯНСК. От смоленских бо
лот, в которых берет начаго 
Десна, до ее устья под Кие. 
вом таков маршрут меж
республиканской экологичес
кой экспедиции «Деснэ-90». 
Цель ее —  изучить экологи
ческие и социагьио-экономи- 
ческие проблемы Деснянсчо- 
го бассейна. Первыми объек
тами внимания жепедиции 
стали предприятия Брянской 
области, загрязняющие про
мышленными выбросами ок
ружающую среду. В програм
ме особое место уделено 
изучению радиационной об
становки я районах, испыты
вающих (гтоспедстсил (Черно
быльской катастрофы.

j
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„Восточное обозрение11
в Иркутске

7 января 1888 года в Ир
кутск» вышел первый номер 
газеты «Восточное обозре
ние». До этого газета изда
валась в Петербурге (с 1882 
года) ее основателем и ре
дактором, известным обще- 
ственньвм деятелем, литерато
ром и ученым Н. М. Ядрин- 
цевым* о котором В. И. Ле
нин его сыну Л. Н. Ядринце- 
ву —  сотруднику «Правды», 
сказал: «Я высоко ценю дея
тельность Вашего покойного 
отца и рад, что Вы работаете 
в нашей газете».

В Иркутск газета переез
жала с надеждой, что будет 
действовать гораздо успеш
нее, чем в столице, но эти 
надежды не сбылись...

Здесь беспощаднее пресле
довались все демократичес- • 
кие, прогрессивные идеи, ко
торые могли проскользнуть в 
печати, обычно сразу такие 
издания подвергались гоне
ниям и, в конечном итоге, 
закрытию.

Тек случилось с газетами 
«Ам ур» и «Сибирь», которые 
выходили в Иркутск* до «Во
сточного обозрения».

«Ам ур», возглавляемый За* 
госкиным при активном сот. 
рудничестве ссыльных— видных 
социалистов-утопистов Потра- 
шевского и Львова, с перво
го номера на понравился гв- 
► врал-губернатору Восточной 
Сибири Муравьеву, о затем —  
Корсакову, которые начали 
притеснять редактора и сот
рудников газеты.

Вскоре из редакции «Ам у
ра» были изгнаны и вьклены 
из Иркутска петрашевцы, га
зета просуществовала всего 
три года (1860— 1862).

А другая газета —  «Си
бирь» —  смогла протянуть 
свое существование в Иркут- 
ске едва 15 лет (1873— 1887) 

На смену им из прогрессив
ных гвзет при шло «Восточное 
обозрение», выходившее в 
Иркутске в 1888— 1905 гг. Оно 
было закрыто по распоряже
нию генералв-карателя Мел- 
лера-Закомельского в январе 
1906 г., оставив по себе за
метный след в обществе.

Г азета издавала сборники- 
приложения, сначала назван
ные «Литературный сборник» 
(1865), потом переименован
ные в «Сибирский сборник» 
(1886— 1905). Их вышло около 
50 выпусков различной вели.

чины, от 2 — 3 печатных ли
стов до 10  и более.

«Восточное обозрение» со 
своими приложениями защи
щало интересы угнетенного 
народа, вьктупало с раэоб-1 
лечением произвола местной 
администрации, чиновничест
ва, кулака-мироеда, торгов
цев, золотопромышленников.* 
Газета отстаивала интересы 
крестьян, аборигенов, рато
вала за гласность, за народ- 1 
ное образование, прививала 
любовь к родному краю, 
призывала читателей к его 
•изучению, формировала ху
дожественный вкус сибиряков, 
пуб/икуя различные художе
ственные произведения.

Редактором газеты и в Ир
кутске оставался Н. М. Яд- 
ринцев, который все дольше 
и больше стал увлекаться на
укой: проводил археологиче
ские раскопки, путешествовал, 
занимался историческими ис
следованиями. Поэтому в Ир
кутске частенько редактиро
вали и подписывали галету 
за него В. А. Ошурков, Д А. 
Клеменц, А. Н. Ушаков, И. Г. 
Шешунов, которые сделали 
несколько выпусков «Сибир
ского сборника» в 1890— 1894 
годах, еще при жизни Н. М. 
Ядринцева.

После его смерти с июня 
1694 г. редактором газеты 
стал народоволец И. И. По
пов. При нем тираж вырос в 
двадцать раз (до 20  тысяч эк
земпляров). Это в известкой 
степени можно объяснить 
тем, что, кроме народничес. 
ких статей, в газете стали по
являться и некоторые марк
систские материалы Ф. Я. 
Кона, Ф. А. Березовского и 
других,

Внимание читателей при
влекла статья «Судьбы капи
тализма», принадлежавшая 
перу марксиста Л. Б. Краси
на, находившегося в иркут
ской ссылке. Красин выступил 
против народнических взгля
дов редактора газеты И. И. 
Попова, который утверждал, 
что «а Сибири кет условий 
для развития капитализма, что 
здесь нет крупных промыш
ленных предприятий и что 
главным носителем прогресса 
здесь является не рабочий 
класс, а крестьянство с суще
ствующими народными фор. 
мами жизни».

Л. Б. Красин, уже познав
шей основные законы раз
вития общества, внимательно 
изучавший труды Маркса, Эн
гельса, ранние работы Лени
на, доказывал, что и в Сиби
ри экономическое развитие 
идет по капиталистическому 
гути, проведение железной 
дороги и улучшение других 
путей сообщения дадут могу
чий толчок развитию промыш
ленности и сельского хозяй
ства Сибири: «Каждый шаг
этого развития будет новым 
успехом товарного капитали
стического производства». А 
отсюда сами собой напреши- 
вались четкие марксистские

На тысячи километров к Се
вер-кому Ледовитому океану 
разбросилась одна из транспорт
ных «голубых» дорог Сибири —  
Лена. Днем и ночью, успевая 
захватить короткое сибирское 
гето, идут на север, в Якутию, 
российские грузы. Миллионы 
’ они грузое перекидывают реч
ники Ангары, Енисея, Лены в 
малодоступные места северных 
частей Красноярья, Приангарья 
и низовьев реки Лены.

Фото А. ХАМЗИНА.

Сибирские
контрасты

Рок гремит в куларской
дискотеке, 

джинсами забит универмаг, 
даже Фолкнер есть

в библиотеке, 
«телеки» стоят во всех домах 
В клубе репетирует Одетта, 
въехал кафетерий в бывший

скит,
как невесты, девушки одрты 

ничем не хуже городски 
А поэты пишут, ненароком 
путая с попоною супонь, 
что по вечерам здесь

вместо рока 
падеспань танцуют под

гармонь
Говорят «таперича», «ужотко» 
и уж непременно «чо» да

«чо»..
Знать, не э<ря вчера одна

молодка 
мне сказала зло и горячо:
—  Не пиши про нас, 
как инок древний,

1 старомодный слог свой
> обнови... <
! Не живи в придуманной )
I деревне, \
> в нашей —  \
хоть с недельку —  ;
поживи!. S

Валерий АЛЕКСЕЕВ.

Я и п п п 9 н а '  м  о х р а н у  О Н  О Л О г  U  Я . окружающей ореды

Такое название закрепилось за Б айке/ю-Ленским заповед
ником, созданным в 1987 году. На площади в 650 тысяч
гектаров ведутся научные изыскания в условиях экосисте
мы, свободной от вмешательства человека. Ангарский ж ур
налист Л. КАРЗАНОВ встретился со старшим научным сот
рудником заповедника Ю. П. МУРАШОВЫМ и попросил его
ответить на ряд вопросов.

—  Южный Байкал наиболее 
подвержен антропогенному 
воздействию. Как зто отме
чается в сравнении с приро
дой вашего заповедника!

—  Контраст разительный. У 
|  нас два пути выпада к Бай

калу: по рекам и вертолетом...

ного зверя можем суди л  
хотя бы по тому, что наблю- 
даем порою за медведями с 
крыльца стационарного дома 
заповедника в пади Солонцо
вой. В те Ате с « хозяином»
мирно расходимся. Рост чис
ленности имеет свой ест ест-

Берег б у р ы х  
м едведей

выводы о том, что с разви
тием капитализма увеличива
ется оабочий клвсс.

Жаркие споры в газете о 
судьбах развития страны, род
ного края привлекли внима
ние читателей.

На их страницах выступали 
местные писатели, публицис
ты, журналисты, ученые (ис
торики, этнографы, археоло
ги). Здесь мы назовем толь
ко некоторых, наиболее ак
тивных авторов, большинство 
из которых впоследствии ста
ли известными писателями, 
учеными, выпустили в свет 
замечательные произведения. 
Это Д, Н. Мамин-Сибиряк, 
В. А. Обручев, М. В. Загос
кин, Н. М, Ядринцев, Ф. А. 
Березовский, Ф. Я. Кон, Н. И. 
Наумов, В. Г. Богорез-Тан, 
И. А. Подгорбунский и др.

«Восточное обозрение», де
лая попытку пробить дорогу 
печати и журналистике Сиби. 
ри, сыграло свою роль в 
развитии культуры и общест
венно-политической жизни в 
нвшем крае в конце XIX и 
начале XX веков. Оно явля
ется одним из предшествен
ников нашей «Восточки» и 
журнала «Сибирь».

А. БАГАУТДИНОВ,
член общества «Знание».

Дорогая редакция! Пишу 
вам первый раз.

К этому вынудило меня 
одно любопытное явление, 
которое мы наблюдали близ 
Чебагор 22 июня а 22.25. 
Кстати» мы выехали отдох
нуть, естественно, у реки 
Китой.

Началось с того, что все 
зехотели сфотографироваться 
на закате солнца. Ждали за
хода. Неожиданно, когда 
солнце ушло за лес, один из 
наших товарищей увидел яр
кий след и сверху, чуть по
выше, 2 линии тоже ярких; 
при ф от огра фир о вен ни иа не-

Отсутствие дорог спасало 
северо-западный берег от на
шествия «диких» туристов. 
Наш заповедник можно счи
тать биосферным. Ю г же озе
ра находится под воздейст
вием промышленным выбро
сов иэ Ангарска, Шелехова, 
Иркутска и других городов. 
Преобладающим северо-вос
точным ветром в верхних 
слоях атмосферы эти выбро
сы достигают Байкала. Ядохи
микаты, удоб!рения, смьгеае- 
мые дождями с полей в ре
ки, питающие Байкал, влияют, 
конечно, на чистоту его вод.

Разработаны документы по 
обеспечению соответствую
щей экообстановки в Байкаль
ском регионе, но они сред
ствами массовой информации 
не пропагандируются, оседая 
в сейфах чиновных лиц.

—  Расскажите о редких жи
вотных и птицах, которые 
встречаются ■ Байкало-Лен
ском звповеднмне.

—  Только однажды видел я 
черного аиста и белого ор
лана, упоминаемых в научной 
литературе. Как хотелось бы, 
чтобы эти редчайшие для на
ших мест птины загнезди- 
лись. Из водоплавающих 
встречаются йраснозобая и 
чернозобая гагарь|. От пади 
Заворот ной до Ледяной иа 
склонах Байкальского хребта, 
обращенного к озеру, живут 
колониями чврношвпочныв 
сурки. Заповедник —  зто и 
самая южная граница рас
пространения северного оле
ня в Сибири. Не зиму олени 
мигрируют в пределах Иркут
ской облесги, и их излюблен
ным местом обитания стано
вятся верховые тундрое>1В 
болота вокруг озера Турка.

—  Северо-вепад Байкала 
считается «медвежьим углом» 
Сибири. На угрожав* ли 
ревио возросшая численность 
этого зверя человеку! В зе
леной зоИе Иркутска приш
лось отстрелять несколько 
медведей, проявлявших . аг
рессивность по отношению и 
людям...

—  О росте численности ден-

НЛО 
над Ни гоем?

рос
Пр<

венный предел. Животные 
целиком зависят от условий 
окружающей среды. Они 
умеют прогнозировать небла
гоприятные для себя. мало
кормные годы, и тогда у них, 
как правило, рождается толь
ко по одному медвежонку.

Главохота разрешает ли
цензионный отстрел мед
ведя. Мое мнение: стоимость 
лицензий надо снизить, либо 
вообще их отменить! По опы
ту работы охотоведом знаю, 
что на сотню л юбит елей-охот- 
ников приходится один— две 
«медвежат никао». Любитель
ская охота не нанесет уроне 
состоянию вида.

Трагедийным оказался 1969 
год. Полная бескормица (в 
тайге не было ягод, кедрово
го ореха) погнала голодных 
зверей в села и деревни. Они 
нагадали на домашний скот, 
их жертвами становились и 
люди. Во избежание подоб
ного нужно заранее прини
мать какие-то меры, если в 
тайге зверь прокормиться не 
сможет.

—  История создания запо
ведника. Его задачи в обозри
мом будущем)

—  Первым поставил вопрос 
о его создании биолог О. К. 
Гусев. В 1975 году соответ
ствующее решение было при
нято Иркутским облисполко
мом. Госплан определил срок 
открытия заповедника 1965-м 
годом. Официально он су
ществует с 1987-го. Штат 
Байкало-Ленского заповедни
ка 42 человеке.

Режим зеповедования дает 
свои результаты. Отмечается 
•ост численности всвх зверей.

ежде изюбр на ружейный 
выстрел не подпускал чело
века. Ныне олени спокойно 
пасутся, не обращая на нас 
внимания. Человек в запо
веднике перестает быть 
стрессовым фактором. А  зто 
позволяет вести наблюдения 
в естественном для ник ере- 
дообитании.

Зеповедник можно считать 
там эталоном природы, ка
ким в будущем должен стать 
и весь Байкал!

тетиве вышла одна верхняя 
полоса. Наблюдались полосы 
2— 3 минуты, а затем превра
тились в точки и стремитель
но исчезли...

А  нижняя широкая полоса 
светилась еще минут 15. Боль
ше мы ее не наблюдали. Что 
зто за НЛО? Спутник? След 
ракеты? Или такие «мгцные» 
теперь НЛО-наеты?

Фотографировал фотоснай- 
пером «Зенит-12С» с объек
тивом типа «Таир-ЗС». При
менялся светофильтр ЖЗ-2Х.

Ф ото и текст 
М а р т  Х А С А Н А .

Страницу ведет Вл. МУТИН.
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В газет* |Mt 123 от I t  мюля) сообщалось: коллектив дет
ской поликлиники № 2 провел 16 июля предупредительную 
забастовку, высТав-ив главным требованием решение кад
рового допроса.

Опубликованы также 2i июля требования работников 
здравоохранения Ангарска.

Наш корреспондент встретился с заведующим отделом 
здравоохранения горисполкома В. Ф. Козловым. В центре 
беседы —  положение дел в городском здравоохранении,

L1 вопросы (социальной защиты медицинских работников, улуч 
шения 'медицинского обслуживания населения.

М Д 4 Ш М М М Н М Ш 1 « М 1 Я Я а В Н М В Н В 1 « М Н Н М Н Н В М Н Н Н В В г ^ .  . 'Л .

\ —  В свяви с атим хочу задать
вам такой вопрос: нехватка ле
карств сказывается на увеличе
нии габолевг.емостч и смертно
сти) Какой категории населения 
это больше коснулось!

—  На первую часть вопроса 
могу отвотить утвердительно. А  
страдают от нехватки лекарст
венных препаратов больше все
го люди старшего возраста 
с ишемической болезнью серд
ца, атеросклерозом, заболевани
ями легких.

сделать «аж выбор, иуда ему 
пойти. Не получается ли пере
кос) Понимаю, что людям хо
чется ?аработать, но оголять 
участки о медицшииом учреж
дении —  это не «овеем нравст
венно. на мой взгляд.

—  Все зависит от самого спе
циалиста, который хочет где-то 
заработать деньги. В государ- 
стве-нном учреждении v нас соз
дана многопрофильная поликли- 
ника —  хозрасчетная. Создана 
хозрасчетная стоматологическая

предприятий правильно понима
ют эту политику, т. е. чтобы оз
доровить свой коллектив, день
ги, которые отпускаются на со
циальные нужды, они использу
ют действительно для оздоров
ления.

—  А  возможности семейного 
врача)

—  Пока это декларативный 
лозунг. Он прорабатывается еще 
только на уровне министерстве. 
Никаких конкретных документов 
пока не вышло.

—  Владимир Федорович, пер
во-наперво хотелось бы узнать, 
каковы результаты предупреди
тельной забастовки коллектива 
детской я о л н к я м та  Ш ЙЛ

—  В горисполкоме был созван 
частично президиум и члены со
гласительной комиссии, где пол
ностью рассмотрены все пуиш'ы* 
требований забастовочного ко-* 
митета. Большинство из них от
носится к категории социальных, 
в частности, о выделении1 квар
тир медицинским работникам, -
изыскании финансовых средств) комиссию и президиум город- —  А  каково положение с о д - поликлиника, где вводится диф-
д ля  того, чтобы с 1 июля согле- «кого Совета. норазовыми шприцами) ^ вреНц Ированная заработная
сно постановлению правителъст- Второй момент —  это улу ч ш е - —  В этом го д у  гор -здравотде- плата: сколько  ты принял б о л ь -
ва повысить заработную галету 7 ние социально-эконом ических у с - Лом централизованно оставлено ных, такая б уде т у тебя зара-
категориям медицинских работ- Ловий жизни м едицинских р абот- 157 ты сяч рубле й  —  и о б лздр а в - ботная плата, сегодня она не
ников, которые не вошли в пр-и- миков Здесь и стр ои те льство  о тДел, и аптечное управление ограничена никаким потолком , ь 
каэ 1240.  ̂ пионерского лагеря на долевых обязуются снабдить на эту сум- бюджетных же учреждениях —

Вопрос об оплате будет ■ ав- началах с АЭМ З, и выделение МУ одноразовыми шприцами. 190 неткое ограничение, т. е строго 
густа рассматриваться на преаи- ’килья. Чтобы решить вопрос с ть'<яч штук получиши неделю на- ставки, оклады 
диуме горсовета. Поручено ф и- диспропорцией кадров и при- Э«Д. и до этого еще 25 тысяч. Мы сейчас переходим на но-
нансовому отделу рассмотреть влечением кадров из других Мы распределили их по всем вые формы труда —  бригадные, 
возможность изыскания средств, регионов, было решение горис- оольнЬцам.  ̂ т е  если бригада захотела впя-

полнома о выделении 10 служеб-   ^ Тл импго и гм мало1 тером выполнить работу за де-
.Но для того, чтобы до конца нь|х KQBpiHpi из этих ю  выделе- сятерых —  пожалуйста! И по-

года дожить медицине при де- нд только одна год назад и ~  Согласно расчетам, нам то - луцит соответственно вдвое боль- 
фиците фонда заработной платы с.̂ йчас аот вторая До конца го- лько на гоР°Дское здрааоохра- ше заработную плату На это 
1 млн. 300 тыс. рублей, мы пос- да остальные 8 получить нере- *гние нУжио  2*3 миллиона шпри- толка6т> КОнечно, дефицит кад- 
читали, нам нужно 859 тысяч альНО цев на год —  из расчета на од- ров Прежде ВСего.
рублей. Это для того, чтобы него пациента 10 шприцев. Разрешены и аренда медицин-
обеспечить выполнение постанов- Но президиум г о р с о м т ^ с ^ ^  _  Что ^  пр0Я1НИЛ0<ь н,  бу. CKJ  учреждений, и переход на
лени я правительства. И деньги годня все-таки пытается иэыс- - од|
зти должны изыскиваться. Одна- кать возможность выделения 5 _  На 6удущий год по „.„фор. новые формы хозяйствования.

ко, насколько я информирован, служебных квартир Если вопрос " Z f J I  '  Чт° КвСввТСЯ к°°"еР ™ в' то
пока в бюджете зтих денег нет. будет решен положительно, то ма^ии в р , р д  я долж ен сказать: не особо ю т-
Но в связи с тем, что в прави- появится возможность 
техльстве решается вопрос об одно из требований.

я должен
решить жива*тся выпуск одноразовых роко они разВиваются в Ан-

шприцев в стране, объемы дол- гарСке. Зарегистрировано в прэ-
„ . „ u u f t u u u  ц д п л г я  Г  n n e n n n u a  ж н ь |  в о з Р а С 7 а ть  Н о  KffK ^ У А е т  д е л а х  10— 11 кооперативов Жа-уееличении налога с  предприя- Но д о л ж е н  сказать и о  д р у -  т о ч н о ,  с е г о д н я  я н е  з н а ю .  л о 6  нет н а  и х  р а б о т у
тии союзного подчинения до гом. «чеовдники много лет работу
37%, вероятно, до 1991 года эти проработавшие, тоже должны —  ®чвНк долг® мы ждвм дет' Я-то хочу сказать о другом,
вопросы будут решены. получать жилье а это в преде- *кую вольниЧУ- Что можете сна- Еелн есть  прием в поликлиниках,

’ зать о ситуации на сегодняшний то после приема, пожалуйста,
—  Все-таки какие конкретно 

пункты требований будут выпол
нены а ближайшее время)

—  Я провел планерку в гор- карст венными средствами

лах 500 человек  .
Двны зарабатывайте. Но у нас-то по-

Третий фактор —  это улучше- —  Реконструкция детской лучается: в кооперативе —  есть, 
нив оснащения медицинских уч- больницы осуществляется очень а в 'поликлинике —  нет. 
оеждений оборудованием и ле- меДленно. В этом году нужно _  Причина не в этом. Дол-

 __ * Эт° освоить 700 тысяч рублей, осво- жен сказать,'что у "нас всего 27
™  ЬШв ^ вГО ОТКОСИТ̂ Я К СОЮ^  «ние идет в пределах 18— 29 _  3 0 о/о обеспеченность некото-

1 П М0МУ МИКИС7ЛРСТВУ К пРимв^ '  процентов. Строители обещают, рыми „ у ,КИмип специалистами,
бовании что сделано за 10 дней? одноразовые шприцы, оборудо- ч - 0  все СИЛЬ| 6удут брошены на н вт людей. Почему? Причина

Решением горисполкома выде- ванне —  как решить эти вопро- детскую больницу, чтобы освоить всв в том же: низкая заработ
а н а  одна квартира для участко- 5Ы самим? Но путь такой есть. ппан капитальных вложений до ная плата _  цо_125 рублей,
вого вреча-педиатра. Этот врач п Р°мышлвннь:,м предприятиям, КОНца года. Но у меня положе- -оциолег, в врвжеру, должен 
уже приехал. Медицинеким ву«- им«ющим валюту, оказать по- ние двл 0Ызывает тревогу. отдавать свое сердце доугому,
»ом распределено в наш город ть” °ц -  Хочу вспомнить и о прист- чтобы вылечить, и он по сути
L E * 2 K u !  Г Г - "  на" стан! Рублей .ь'делено АНОС, Саян- к городской больниц. № 1. ничего за это не получает
и Л  екаппй поааоши ским Химпромом для того, чтобы Проектно-сметная докумвн- —  Параход к рыночной эко-
цию скорой помощи. закупили современное уль- находится на экспертизе в номмке снежатся ив здравоохрв-

Это, конвчно, крайне мало, тразвуковое оборудование. Кон- Иркутске. На сессии в сентябре, нении! И, конечно, на тех, кто 
Поэтому главный врач детской тракты эти подписаны. утверждая план 13-й пятилетки, обратится в больницу, ноликли-
больницы будет решать вопрос с u мы должны четко обозначить инку)
направлением молодых спациа- Мо в Ц§лом ожидается резкое сроки начала и конца строитель- п мвлииинская vtAvra на
листов туда, где наиболее тр уд - ^ Г и Г н ^ и Г '̂ ^ о р у д ^ Г и ^ м  ^ ^ и с т о ^ Г ^ "  lV 0K°r° К°РЛУСв п р и з и .и " т ^ р о м  Т я  Т Л у б е
Г :.= * п Г и к л Ии и Г у Т г V r0 Д Г .Ц и ~  р о м о м  первое Н* 1 3 0  *“ * жом этот фактор существует. Я

очередь которого сдали, и то не Многих волнует вопрос с думаю, что мы, как и все сфе-
—  Ваша (отношение к требовв- обеспечен самыми необходимы- медицинскими кооперативами, рь1, должны взаимодействовать в

ниям медицинских работников аппаратами для выхаживания *вм ••• что у нас «уз - систвме рыночных отношений
говеле! маленьких детей. Ия нет, они ких* специалистов в больницах Каким образом? Мы должны

недопоставлены. Нет и лифтов. ствло меньше! Все они ушли ■ выходить на предприятия, оказы-
—  Они делятся на три основ- Это на медицинское оборудоае- нооперативы! вать им дополнительные виды

ных фактора. Первый —  фииан- ние, но это увудшеет условия _  к сожалению, это так. И это л Г 1 ИгЧиИМоКб Д вяо,1вГ0ЩИ мм*.и.?*
совый вопрос, который долж#и труда. Чрезвычайная ситуация с н,  эл>и{ит от руководства гор- д " нкги' 0 6ел«А°“ ть, наэначать 
решаться местными властями. Это лекарственными средствами. На здравотдела, поскольку раэраше- <УР* ' ,в^в1"ЯИЛ **L,*TO " 0ЛУч*тк 
касазтся и зарплаты, и ассигно- уро, „ ,  союзного прая.ительства но специальными документами BOD '  n D!  U  I  , *°Г° :
ваний на нужды эдравооюрана- создана государственная комис- правительства. Это праео чело- Р п Ричвм не
ния. Это должна быть солидная сия под председательством Н. И. *эк« работать в кооперативе ес- Уствна>ливвются» они оговарива- 
сумма. Если раньше выделили 17 Рыжкова для решения этого в о -. ли 0J  т м т  о б р а м и !  * 4 *  Т°ЛЬК°Я С РУко-° АСТВОМ
миллионов шесть тькяч рублей, просе, но положит ел ьных ре- тои и ДРУГ0  ̂ стороны. Это уже
ито не удовлетворяло наши зап- зультатов пока нет. “  А  разрешение на открытие распространяется по стране. И
росы, сейчес мы вышли на рас- иоопаратива эсе-таки дают мест- н^с тоже есть такие примеры
четные данные —  36 миллионов В .целом сегодня нужды здра- ные органы власти! Ведь коопе- Больница скорой помощи, сто-
рублей. Это годовые ессигнова- воохранения удовлетворяются ративы должны существовать на- матологические поликлиники, 
ния гор здрав отдел а. Расчеты мы лишь на 38— 52 пооцента, т. е. ряду с государственной медици- первая больница уже работают 
отдали в планово-бюджетную практически врач безоружен. мой, чтобы больной человек мог по договорам —  руководители

Мы еще не подошли к нор
мальной системе, чтобы уком-^ 
плектоватьея кадрами, чтобы каж
дый врач отвечал за свой уча
сток и спрашивать с него за 
состояние здоровья людей на 
участке. Но в связи с внедрени
ем бригадного подряда практи
чески термин «семейный врач») 
уже используется, т. е. человек 
идет к тому врачу из бригады, 
который e M v  нравится, который, 
с его точки зрения, более ква
лифицирован, более внимателен, 
добродушен, милосерден.

—  На собрании актива меди
цинских работников, где обсуж
дались требования забастовочно
го комитета детской богьницы 
№ 2, услышала такой факт: на 
станции скорой помощи из-за 
нехватки врачей работает только 
половина бригад на выезде. Это 
так!

—  Нет, не совсем так. Бригад 
там столько, сколько положено, 
—  16. Но в бригаде должны 
быть врач, фельдшер, санитар, 
водитель. Так вот, в бригадах 
низкая укоАлплектованность вра
чебными кадрами Нет совер
шенно педиатров. В связи с та
кой диспропорцией педиатриче
ских кадров облздравотдел раз
решил привлекать на участок 
фельдшеров. В Братске, напри
мер, работают фельдшеры. Вы- 
бора-то нет. А помощь населе
нию надо обеспечивать.

—  Но жалоб от населения все- 
таки много. На грубость, равно
душие...

—  Требования к медицинским 
работникам в последнее время 
значительно возросли. Но как 
можно призывать работать д у 
шевно, гуманно, ничем на ком
пенсируя тяжелейший труд? Ведь 
заболеваемость среди меди, 
цинских работников выше, чем 
у сталеваров. А инвалидность и 
смертность медиков тоже очень 
высокие Это говорит о Том, что 
люди постоянно работают на 
стрессах.

—  Владимир Федорович, и 
последний вопрос: с вашей точ
ки ярения, депутаты могут кар
динально повлиять на решение 
проблем здравоохранения!

—  Я не могу сказать заранее 
о депутатах в целом. А  вот о 
постоянной депутатской комис
сии могу сказать: люди подобра~ 
лись серьезные, большинство из 
них —  медицинские работники. В 
сентябре должны формировать 
план социально-экономического 
развития здравоох)рвнения. Хочу 
надеяться, удастся что-то нако
нец сдвинуть.

Беседу вела 
Н. БАРМАНОВА.

г — —   ................................. ............ ..  ..............

е 9 X 0  з а б а с т о в к и  | Просьба
О П Т И М И З М А  Н Е  П Р И Б А В И Л О С Ь  родителей

Коллектив детской поликли
ники № 2 г. Ангарска сооб
щает, что после проведения 
16 июля этого года предуп
редительной забастовки вы
полнены частично требования 
коллектива. В частности, вы
делена одна служебная квар
тира, которая обещана в ок
тябре вновь принятому педи
атру. Но вопрос о четырех 
служебных квартирах и четы

рех постоянных педиатрах не 
решен.

Положение в настоящее 
время остается крайне кри
тическим: в поликлинике име
ются только два постоянных 
педиатра, вопрос о переводе 
педиатра из- санатория «Бод
рость» в детскую поликлини
ку № 2  также остается не
решенным.

Улучшения условий для ра
боты и увеличения физичес

ки» лиц по штату не предви
дится.

На письма, посланные в 
горсовет, горисполком, обл
здрав, ответов нет.

В связи с этим коллектив 
детской поликлиники № 2 
намерен вновь объявить о 
готовящейся забастовке.

Н. ЯНЫШЕВСКАЯ, И. ФИ- 
ЛИПЦЕВА, О. ЕФРЕМОВА, 
члены стачечного комитата.

16 июля 1990 г. оставшийся 
медперсонал детской полик
линики № 2 г. Ангарска про
вел забастовку. Основные 
причины ее: неукомплекто
ванность кадрами, отсутствие 
жилья, низкие оклады. На 
^сегодняшний день в поликли
нике нет ни одного постоян
ного врача. На приеме на 
участке несут пост наша един
ственная надежда —  медсе
стры. Они взвалили на себя

ношу и врача, и медсестры. А 
еще нужно за день обежать 
весь участок.

До каких пор наша детокая 
поликлиника будет без вра
чей?

От имени всех родителей 
мы обращаемся в облздоаа- 
отдел, горздрав, к председа- * 
телю горисполкома, ко всем г 
депутатам нашего города с 
просьбой обратить внимание р 
на бедственное положение 
наших детских поликлиник.

Л. БЕКК5Р, Э. 6ЛОК, Т.
М ИХАЙЛОВА, Н. М А Х Г
МУТОВА, всего 73 подпи-
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Ж дем  вас, лю бители 
верховой езды

Так пов-ал^ось, что мы живем, чтобы работать, а амери
канцы работают, чтобы жить. Наш досуг. Есть ли он у нас? 
Умеем ли мы отдых-ать?

Любимый вид отдыха президентов Рейгана, Буша —  вер
ховая огда..

А  чом мы хуже? Представьте на мгновение: ветер в лицо 
и* цокот копыт, а земля стремительно несется.

А  женщина в седле —  это уже не женщина, а англий
ская коро.ева!

И л и ,  д е й с т в и т е л ь н о ,  мы не сможем позволить себе такую 
росксшь?

Вы не умеэте держаться в седле? Не беда!
Наша шгсола верховой езды к ваши^ услугам!
В процессе курса обучения вам будут предложены ло

шади мирового класса: арабские, ахалтекинские скакуны.
Так*е, как Дебар —  чемпион, призер различных скачек 

(кстаги, брат Дебара является самой дорогой лошадью м и 
ра 1986 г., он продан в Голландию за 485 тыс. долларов). 
Тургай —  въук Асуана, жеребца, подаренного Н. С. Х р у
щеву египетским правительством.

Мы ждем вас, любители верховой еады!
Наш телефон: 4-90-95.

ВНИМАНИЕ — ПОНИ!

Каждый погожий день^ 
: с 17 до 19 часов эта доб-* 
рая умная лошадка noj
кличке Степа катает ре- 

-бятишек в районе ДК 
«Современник».

Н а  р а б о т у  п р и г л а ш а ю т

Туристско -  эксплуатационное 
предприятие «Саяны» приглашает
отдохнуть на турбазе «Байкаль
ская» (поселок Танхой), совер
шить путешествие в Ленинград, 
Абакан. Однодневные экскурсии 
на теплоходе «А . Вамп и лов» по 
Байкалу, в Иркутск экскурсия «По 
церквям и храмам Иркутска».

Обращаться: ул. Ленина, 46,
тел.: 2-35-99.

ГОРОДСКАЯ НАРКОЛОГИЧЕС
КАЯ СЛУЖ БА АНГАРСКОЙ ПСИ
ХОНЕВРОЛОГИЧЕСКОЙ БОЛЬНИ
ЦЫ ОБРАЩАЕТСЯ КО ВСЕМ, У 
КОГО СУЩЕСТВУЮТ ТЕ ИЛИ 
ИНЫЕ ПРОБЛЕМЫ С АЛКО ГО 
ЛЕМ.

Если вы  пьете в течение не-

прогулка пленяет«МИР» —  Большая
(2 с.). 10, 14, t7, 2 0 . ______________________________

« Р О Д И Н А »  109-й 1-комнатную квартиру (14 кв. м
идет без остановок. (Бом а в саНузел н ДуШ совмещенные) в пгт труду. Кроме того, в а м

чее место на предприятиях горо
де.

Если состояние вашего -д о -с -  
вья не позволит вам работать, то 
весь курс лечения вы будете 
проходить без привлечения к

будет
поезде). 11 (удл.)# 14, 16, 18, 20, ч арвак (ед- кы от Ташкента) на 2- оказана высококвалифицирован
22. комнатную в Ангарске, Иркутске, пая терапевтическая помощь.

«Г РЕ Н А Д А » Ералаш. 10 12, Ш елехове. Тел в Ангарске: 6-96-16. г  о й п я ш д п м п
14, 16 Баловень судьбы (2 с.). nasoi раньше не обращались
18 2 0  30 ~ к наркологу и хотите сохранить р

«П ОБЕДА» -  На тропе войны. ^  „ар т н о у  улучшенной Т° ЙНе ВвШ ВИЗИТ К Н*М ~  МЫ1 п 1 1  СП 1-*_лп А А 1й комнатную квартиру улучшенной с о х р а н и м  а н о н и м н о с т ь
10, 11-50, 13-40 СуДЛ.), 16, 1В, планировки (58 кв. м) иа две 2-ком .
19-50, 21-30. натные. Тел.: 6-48-50. (1973) н © доводите дело до тяжелы

«ПИОНЕР» —  Разноцветная ис- q  часто необратимых стадий алко
тория. 10 Судьба барабанщика. з.ком натную  квартиру (36.8 кв. м) голизма. Мы ждем вас1

И 3вКОН ^  С'̂ ‘ ^  по ул- Социалистической (1-й этаж, Наш адрес: Ангарск, квартал 31
ТХигчгтс  п телефон) на З-комнатную в городе, дом 8 , тел.: 9-56-47.

«Ю НОСТЬ» —  зал «Л уч» —  ж елательно в кварталах 81, 80, 106,
Большой. 10, 12, 14, 16, 18, 20 ю т, 89. Тел.: 4-84-02 (после 18 часов),
(УДЛ.). (1974)

Зел «Восхода —  Потрясающие Снныеы в .венду отдельную жнл-
приключения мушкетвров. 9-40, ~  площадь на год и более (семья 3
13-30, 15. Эимарь (2 с.). 17, 19-40. Срочно снниен в «рейду квартиру человека). Порядок н чистоту гаран-

«КОМСОМ ОЛЕЦ» —  В городе на год я более (семья 2 человека). тнруем Возмож на
Сочи темные ночи (2 с., дети до Адрес: 6а-29-Ю0. Тел.: 3-67-71 (после Тел . 4^ 7.37 ,
16 лет не допускаю тся). 16, 19. 18 часов). (1962)

ДК НЕФТЕХИМИКОВ —  Мой 0
муж —  инопланетянин. 15, 17, 19. Снимем в аренду квартиру на лю
пин. 10. бой срок (семья 2 человека). Тел.: Сердечно благодарим  коллективы

ДК «Л ЕС Н И К » —  Интердевоч- 9-16-41. (1972) «О ргстройпроекта», отдела 12 и д е т .
ка (2 с., дети д о  16 л е т  не до - 0  ского учреж дения М 99 за оказан -
пускаются). 20. Снимем в аренду отдельную ж ил- ную помощь в похоронах моего му-

«ЛЕТНИЙ» —  Приговоренный, площ адь (3 человека). Тел.: 3-03-84 жа Зверева Александра Ю рьевича.

оплата вперед. 
(1966)

17, И9, 21, (до 18 часов). (1971) Ж ева, сын В аяя ■ семья Тесленко.

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 665830, г. Ангарск, ул. Ленина, 43.
Телефоны: редактор —  2-25-46; заместитель редактора —  

2-21-37; ответственный секретарь и выпускающий —  2-36-04; 
отдел партийной и комсомольской жизни —  2-29-55; отдел 
информации и фотолаборатория —  2 26-58; экономический 
отдел —  2-23-17; бухгалтерия и общественная приемная —  
2-32-17; отдел культуры, быта и писем, машбюро —  2-24-85, 
2-ЗГ19; корректоры —  2-20-68.

ДОРОГИЕ АНГАРЧАНЕ!
Если вы желаете укрепить свое здоровье, приобрести 

бодрость духа, избавиться от некохорых недугов, пригла
шаем во Дворец культуры нефтехимиков в платную группу 
оздоровительной гимнастики. j

Запись на вахте ДК ежедневно с 8.00 до 21.00 или по 
телефону 2-25-25.

Первый сбор 11 августа в 18.00 (суббота).

Т е а т р  и з  М о с к в ы
14— 17 августа в ДК нефтехимиков гастроли Московского 

экспериментального драматического театра «Э Д М А».
14— 15 августа «Играем Жванецкого» —  эстрадный спек

такль по монологам и диалогам М. Жванецкого.
16— 17 августа —  «Последняя женщина сеньора Хуане»,

Л. Жухавицкий.
Начало спектаклей в 18.30 и в 21.00.
В спектакле заняты артисты, снимавшиеся в фильмах: 

«Тихий Дон», «Золотой теленок», «Красные колокола», «Уче
ник лекаря», «Хам» и др.

Билеты продаются в кассе ДК. Касса работает с 12.00 до 
2 2  часов.

Управление автомобильного Ангарский цементно-горнеЛ
транспорта Ангарского управле- комбинат производит набор 
ния строительства срочно: во- юношей и молодых лкэде^
дителей (кат. «С », «ВС», «ВСД», нувшихся со слун*>и и* рядов 
«ВСЕ»), слесарей по ремонту Советской Армии, на индивиду- скольких дней и нет сил остано- 
а/м (2, 3, 4 раэр ), электросвар- алъное обучение элекгромойте- виться, обращайтесь к нам. В 
щиков, токарей (4, 5 разр.), мо- ров. Срок обучения 3 месяца, течение нескольких часов мы ку- 
тористов, трактористов, электри- Стипендия 150 рублей. Раэоеое пируем запой, а затем за не- 
ков по ремонту оборудования, бесплатное питание. Общежитие сколько дней улучшим ваше со- 
стропальщиков, кладовщиков, имеется. Доставка людей не ре- стояние. Дальнейшее лечение , вы 
штукатуров-маляров, плотников. боту и с работы служебным ае- сможете пройти амбулаторно;

Обращаться в бюро по трудо - т°бусом. На комбинате есть се- Если вь, твердо решили изба-
устройству. профил автор дом отца - виться от алкогольной зависимо-

ха. Вопрос с дошкольными у*- приходите к нам/ С помощью
© реждениями решен полностью. С самых ра3 л„чных методов лече-

молодыми людьми, вернувши- ния МЬ| вместе с вами м
Для работы в СПТУ № 8 тре- мися из рядов Советской Арм^и, большинство ваших проблем, 

буются мастера производствен- заключим договор. После ооу1-  Длительность курса лечения уста- 
ного обучения в группу алектро- чения присваивается разряд и в „авЛивается в каждом случае ин- 
монтеров; преподаватель спец- зависимости от полученного реэ- дивидуально. 
дисциплины слесарно-ремонтного ряда заработная плата будет
дела* преподаватель истории; составлять от 250 до 350 рублей. ^сли вы У ж е  0 течение длите-
водитель категории «Д »; комен- Обращаться в Центр п о  тр у - льного времени воздерживаетесь
дант в общежитие. доустройству и в отдел кадров. от приема алкоголя, не дожи

дайтесь срыва. В течение двух,
т е б е , АБИТУРИЕНТ!

л . , , ™ . »  п р . » . » » . - . , *  то - . . ™ .  о т . —  ™  ................
л-итехникум производит прием форме N£ 086 У, 4 фотографии
документов на дневное отделе- (3X4), паспорт предъявляется Если администрация вашего
кие по специальности «Техноло- лично. предприятия заинтересована р
гия приготовления пищи и ор- Адрес: г. Ангарск, 47 квартал, вас, то в течение всего курса ле- 
ганизация общественного пита- дом 23. Тел.: 9-80-00. чения вы будете трудиться на
ния». Срок обучения 2  года 6 О  своем рабочем месте,
месяцев со средним о б р м о м - Ангарска* бухгалтерская ш и*. Если „ас ют
нием. Прием заявлений по 15 ла объявляет набор в дневную
августа. Вступительные экзамены и вечернюю группы по подго- сти с устройством на работу, на 
по химии (устно) и русскому товке бухгалтеров. Начало заня- период лечения мы обеспечил» 
языку и литературе (сочинение), тий с 27 августа и с 3 сентября вас работой, а перед выпиской

Необходимы* документы: ат- 1990 г. За справками обращать- Првдложим ввм постоянное оабо-
-------------------------------------------------------------------  ся по адресу: г. Ангарск» ул.

Иркутская, 49, тел.: 9-50-24.

19 августа (воскресенье)
Только один день 
КОРТ «ЕРМАК» 

Концертно-театральное объединение «Москва» 
в программе «Все звезды* представляет 

народную артистку СССР

ЛЮ ДМИЛУ ГУРЧЕНКО
н лауреата всесоюзных и международных 

конкурсов артистов «страды

АЛЕКСАНДРА МАЛИНИНА
Начало в 13 часов, цена билета 6 рублей. 
Работают кассы ДК «Современник», корта «Ер

мак» с 10 до 22 часов.
Коллективные заявки принимаются по телефо

ну: 4-50-90.

Ангарское городское общество охотников н ры
боловов проводит 18 августа 1990 г. в 11 часов в 

парке строителей

ДЕНЬ ОТДЫ ХА ЧЛЕНОВ ОБЩЕСТВА 
ОХОТНИКОВ И РЫБОЛОВОВ И ИХ СЕМЕЙ

Проводится выставка охоторыболовных трофеев, 
показ пород охотничьих собак, викторина на охото
рыболовные темы.

В 14 часов — лотерея, в которой будут разыг
рываться лицензии на отстрел оленя, кабана, ко
сули; щенки охотничьих собак, спицинги, телеско
пические удочки и другие охоторыболовные при
надлежности.

Играет оркестр, выступает художественная са
модеятельность Д К «Строитель».

В конце проводится аукцион охоторыболовных
трофеев. •

Кооператив «Инициатор» реа
лизует населению следующие 
пиломатериалы: двери входные
внутренние, дверные блоки, окон
ные рамы, оконные блоки, б(ру- 
сок тепличный, штапик, штакет
ник строганый, гаражнью воро
та.

Редактор В. А. СТАРИ К О В

Куплю 1—2-комнатную квартиру. 
Тел.: 6-43w4Q '  (1965)

О
Куплю квартиру 2 . или Э-комнат.

ную. или дом. Тед.: 4-32-В7 (с 17 до 

За справками обращаться по 20 члсоа^ (1970)
тел.: 7-53-85; 7-50-89.

Коллектив Иркутской ТЭЦ-1 вы
раж ает глубокое соболезнование 
начальнику Ж КО Ходунковой 
Раисе Ивановне по поводу смерти 

отца

Коллектив СМУ-6 вы раж ает глу
бокое соболезнование семье К алу , 
гина Н иколая Ивановича в связи 
со смертью сына

C a m

Коллектив предприятия по до
быче песка и ГПС УПП АУС ви
ра ж ает искреннее соболезнование 
Кульбицкой Л ю дмиле Антоновне 
по поводу смертя горячо люби
мого сына

А Н Д РЕ *

Коллектив медсанчасти нефте
химиков вы раж ает искреннее со
болезнование врачу Галаховой 
Н адеж де Александровне во пово
ду безвременной смерти <

Ч Г «»

Коллектив учителей и учащ ихся 
школы М 3 вы раж ает искревнее 
соболезнование Тюрневой Айтов в -  
ие Алексеевне по поводу тяж е
лой утраты  — смерти 

катар а

К оллектив учителей в учащих
ся школы М 9 вы раж ает  искрен
нее соболезнование семье К узо- 
ватовых по поводу трагической 
смерти ученика 7 «г» класса 

Ю ТОВАТОВА Олега
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